
EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

DOMINGO, 10 de septiembre de 2000

CARTAS AL DIRECTOR

Fuera del armario

| 10 SEP 2000Archivado en: Opinión Fuerzas armadas Homosexualidad Sexualidad Defensa Sociedad

José María Sánchez Silva ha decidido "salir del armario", o sea, romper el silencio sobre su inclinación sexual. José Luis Ferris ha decidido mostrarle su apoyo. Su columna, publicada en EL PAÍS del 7 de setiembre, describe en imágenes sugestivas las posibles escenas de lo que es la situación de un teniente coronel del Ejército antes y después de confesar públicamente su homosexualidad. Como por ejemplo aquella escena del militar "cuadrándose enérgicamente ante la bandera, aunque en plena maniobra los ojos se desvén hacia la entrepierna de los soldados...". Espero que Sánchez Silva, y todos los que tengan el mismo coraje que él, estén preparados no sólo para salir del armario, sino también para enfrentarse a lo que les espera fuera de él. Por ejemplo a prejuicios sutiles sobre los homosexuales como personas que ven a sus compañeros como objetos sexuales y tienen una fijación con los genitales. ¿O es que se le ocurriría a alguien representar a un militar (heterosexual) entregado a su profesión situándole en una escena "cuadrándose enérgicamente ante la bandera, aunque en plena maniobra los ojos se desvén hacia la entrepierna (o los senos) de los soldados (femeninos)"?- **Péter Szil.** Alicante.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |